
                                            Protokoll 

der Mitgliederversammlung des Förderverein Nordlicht-Schule e.V. 

        am 13.03.2018, 19.00-20.40 Uhr 

Anwesend: 

Steffi Neumann, Martin Möller, Nina Leeb-Thormählen, Wibke Uck, 

Anja Loeck, Sonja Nissen, Michaela Callsen, Wolfgang Schäfing, 

Rebecca Andresen, Silke Kruse, Sabine Hinz, Regina Burgwitz 

Entschuldigt: Kristin Klein, Martina Feddersen, Sebastian Bublies 

Protokoll: Silke Kruse (in Vertretung für Martina Feddersen) 

 

Top 1 

Sabine Hinz begrüßt die Teilnehmer und stellt die 

Beschlussfähigkeit fest. 

 

Top 2 

Auf ein Vorlesen des Protokolls wurde verzichtet, 11 Ja-Stimmen, 

eine Enthaltung (das Protokoll wurde in Schriftform ausgehändigt), 

keine Nein-Stimme. 

 

Top 3 

Sabine Hinz berichtet, dass die Eintragung bei dem Amtsgericht 

durchgeführt worden ist. Punkt 8 (Mitgliederversammlung 

schriftlich oder durch Bekanntgabe in der lokalen Presse) muss 

geändert werden.  



Es muss in der Satzung zusätzlich bestimmt werden, wie die 

Beschlüsse der Mitgliederversammlungen protokolliert werden und 

wer das Protokoll zu unterzeichnen hat. 

Die Bekanntgabe auf der Homepage der Nordlicht-Schule und 

Änderungen in die o.g. Änderungen in der Satzung wurde 

einstimmig angenommen. 

Die Beiträge werden im Mai eingezogen, da die „Altmitglieder“ 

noch informiert werden sollten. Sabine Hinz hat bereits mit Sonja 

Nissen dazu ein Schreiben erstellt und dies wurde einstimmig 

angenommen. 

Wolfgang Schäfing stellt folgende Projekte vor: 

Bücherei und Jumotis 

Frau Burgwitz berichtet, dass Unmut im TSV Süderbrarup wegen der 

„spontanen“ Belegung der Halle, aufgekommen ist. Es musste ein 

Tennisspiel verlegt werden. Wolfgang Schäfing entkräftet die 

Vorwürfe 

 

Top 4 

Anja Loeck legt den Kassenbericht vor. 

Sparkonto: 10.685,03 Euro 

Girokonto:    3.363,56 Euro 

Stand 13.03.2018 

Bisherige Spenden 2018 (zweckgebunden) für die Bücherei: 

Nospa: (07.03.2018) 3.000,00 Euro 

Schleswiger Volksbank: (05.03.2018)    250,00 Euro 



Top 5 

Die Prüfung der Kasse hat am 13.03.2018 stattgefunden und ergab 

eine ordnungsgemäße Kassenführung. Wibke Uck bittet um 

Entlastung des Vorstandes. (10 Ja-Stimmen, 2 Enthaltungen, keine 

Nein-Stimme) 

 

Top 6 

Wolfgang Schäfing bittet um Gelder für die Anschaffung von: 

Roller, Jumotis (Zuschuss für die Projektwoche 12.03.-16.03.2018; 

wurde bereits in der Mitgliederversamlung vom 21.11.2017 

besprochen), Gestaltung der Terrassen und des Pausenhofs 

(Planung 2019), 2 große Sitzsäcke für die Bücherei. 

 

Top 7 

Termine: 

Verspielen-noch offen (wird geklärt) 

Nächste Vorstandssitzung 04.09.2018 

Nächste Mitgliederversammlung März 2019 

 

Top 8 

Keine Themen vorhanden 

 

 



Frau Hinz bedankt sich bei allen Teilnehmern und beendet den 

Abend. 

Ende der Versammlung: 20.40 Uhr. 

Für das Protokoll: Silke Kruse 

 

 

 

…………………………………                                 …………………………………… 

(Sabine Hinz)                                                    (Silke Kruse, Martina  

1. Vorsitzende                                                   Feddersen) 

                                                                             Schriftführerin 

 

 

 

 

 


